



07 de febrero de 2023

Primeras Planas

Reactivan en EU queja al aguacate

Gobierno gasta 1,600 mdp en estadios de béisbol Van 4,360 muertos por sismo en Turquía y Siria

Canadienses y estadunidenses ignoran alertas y vienen a vivir Pagaba García Luna a El Universal para limpiar su imagen Claman por ayuda y no cesa conteo de muertos: van 4,300

Blindan camino del aguacate al Super Bowl

Por un Metro de 100 años Cruz Azul no ve la luz Reforma El Universal

El Universa Excélsior

<u>Milenio</u>

<u>La Jornada</u>

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cae hermano de Caro Quintero

Elementos de la SSC, detuvieron a Carlos Caro Quintero, hermano de Rafael, presunto líder del cártel de Caborca, cuando circulaba a bordo de un vehículo de lujo con las placas cubiertas en la avenida Montes Auvernia, en la colonia Lomas de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo. El titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, notificó el arresto a través de redes sociales y mencionó que la corporación "está alerta ante cualquier situación". <a href="Excélsior / Reforma / Milenio / La Jornada / La Razón / Ovaciones / El Financiero / El Economista / Contra Réplica / Metro / Publimetro sin mención: El Universal / La Crónica de Hoy / El Sol de México / El Heraldo de México / La Prensa / El Gráfico / Diario de México / Basta / 24 Horas / Récord / El Día / UnomásUno / Columna Lo Bueno Lo Malo y El Feo El Heraldo de México

Presumen logros en seguridad en la alcaldía Miguel Hidalgo

Funcionarios de la alcaldía Miguel Hidalgo se reunieron con integrantes del Observatorio de Seguridad Ciudadana para informar sobre la disminución en los índices delictivos y el aumento en la percepción de seguridad entre sus habitantes durante el 2022. La comisionada en **Seguridad Ciudadana**, **Marcela Gómez Zalce**, destacó que con el mismo estado de fuerza y en las mismas condiciones, este gobierno redujo en su primer año 16 por ciento los delitos cometidos en comparación con el primer año de la pasada administración. La Razón / Excélsior / El Universal / Ovaciones

Si ves alguna especie en peligro, recuerda que la Brigada de Vigilancia Animal atiende el reporte. Reforma

Detienen a dos por posesión de drogas

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en colaboración con la FGJ, cumplimentaron una orden de cateo en un inmueble ubicado en la colonia Agricultura, alcaldía Miguel Hidalgo, donde dos personas de nacionalidad colombiana fueron detenidas y se aseguraron 38 piezas de jabón que contenían aparente droga. <u>El Universal / La Prensa / Metro / 24 Horas</u>

Se estrelló automovilista con un negocio; 4 heridos

El choque de un automóvil contra un negocio dejó cuatro heridos, en la esquina de las calles Golfo de Adén y Felipe Carrillo Puerto, colonia Tacuba, alcaldía Miguel Hidalgo. Los lesionados fueron llevados a un hospital cercano para su atención médica. <u>Basta</u>







07 de febrero de 2023

Crecen ciberdelitos: han aumentado las denuncias por fraude y extorsión en 133%

Los fraudes y cobranza ilegítima desde apps son los delitos más reportados con el 71.7 % seguidos de la compra-venta por internet, con 12 por ciento, aseguró el Consejo Ciudadano, quien celebró que la cultura de la denuncia contra los ciberdelitos se incrementó un 133%. En el marco del Día Internacional de Internet Seguro, el Consejo Ciudadano informó del total de reportes de 2022 y lo que va de este año, el 58% fue de mujeres, y el 72% de las víctimas tiene entre 21 y 25 años. La Crónica de Hoy

Columna Rozones: Captura importante en CDMX

Relevante, la detención de Carlos "N", hermano de Rafael Caro Quintero, que llevaron a cabo policías capitalinos. La acción ocurrió en la alcaldía Miguel Hidalgo, en la colonia Lomas de Chapultepec. Fue el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, quien informó que el detenido es integrante de un grupo delincuencial que opera en el norte del país. "La Policía de la CDMX está alerta ante cualquier situación", destacó el funcionario. La Razón

Columna Política Confidencial

Rafael Caro Quintero fue detenido en Sinaloa en julio de 2022. Un helicóptero de la Marina que participó en el operativo se fue a tierra y murieron 14 marinos. Ahora un hermano del capo, Carlos, fue detenido en la CDMX por elementos de la SSC, a cargo de **Omar García Harfuch**. Una rayita más al tigre... <u>Publimetro</u>

Columna Sacapuntas: Buenas nuevas

Nuevo golpe dio la autoridad al crimen organizado en la CDMX. El titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, informó, a través de sus redes sociales, sobre la detención en calles de la capital, de Carlos 'N' hermano del afamado narcotraficante Rafael Caro Quintero, ex líder del Cártel del Pacífico detenido apenas en julio del año pasado en Sinaloa, lo que fue aplaudido por propios y extraños. El Heraldo de México

Columna Sin Miedo: Reto Clonazepam, "El que se duerma al último, gana" / Josefina Vázquez Mota

Reto Clonazepam, "el que se duerma al último gana", es la nueva tendencia en redes sociales y en la que participan nuestros adolescentes sin importarles que les pueda costar la vida. De acuerdo con los datos recabados por este diario, particularmente por la **Policía Cibernética** de la CDMX, encargada de monitorear y realizar patrullajes a través de Internet, señala que durante el 2022 identificaron 500 incidentes de menores, derivados de este tipo de retos. La Razón

Columna Plaza Central: Memoria / Juan R. Hernández

Apenas el 3 de marzo del 2022, en la alcaldía Álvaro Obregón, se daba la detención de 2 personas por haber pintado una barda en apoyo a la Revocación de Mandato. Lo que dio motivo a una serie de reclamos de la alcaldesa en donde llamó la atención el detalle "de que los **elementos de proximidad** están trabajando para hacer cumplir la ley y cuidar de las y los vecinos de AO". A un año de ese sainete, las condiciones son distintas, la pinta fue un mensaje de odio, no hubo acción rápida de alguna autoridad, ni mucho menos detención alguna. Que cada quien saque sus conclusiones. <u>Basta</u>

Columna Tiempo Nuevo: Ciberciudadanía segura / Salvador Guerrero Chiprés

Los desafíos de seguridad se trasladan al mundo digital, donde el reporte de varios delitos tiende a incrementarse. Los datos del Consejo Ciudadano de la CDMX indican que el año pasado hubo un aumento en 133% con relación al 2021 en los reportes relacionados con ciberdelitos como fraudes por apps, en la compraventa por internet, sextorsión, robo de identidad o phishing. 24 Horas







07 de febrero de 2023

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Acuerdo 07/2023 por el que se autoriza el Programa de Baja Voluntaria del Servicio para el Personal Operativo y Administrativo de la Policía Bancaria e Industrial, correspondiente al Ejercicio Fiscal 2023. Gaceta Oficial de la CDMX

Caja de Previsión de la Policía Preventiva

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrán ser consultados los Lineamientos en Materia de Prestación de Servicio Social y Prácticas Profesionales. Gaceta Oficial de la CDMX

Policiaco

Subió a la azotea y se lanzó al vacío

Un hombre se arrojó desde lo alto del edifico Miguel Hidalgo ubicado en la U.H. Tlatelolco, al lugar arribaron elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana quienes resguardaron la zona. La Prensa

Biker se impacta contra un poste

Un motociclista perdió la vida al impactarse contra una base de concreto en el Eje 5 Sur y Elena, colonia Nativitas, en la alcaldía Benito Juárez. Al sitio arribaron elementos policiacos y paramédicos quienes confirmaron el deceso. La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Justicia

Joven reportado como ausente en GAM falleció en el Hospital Balbuena

La FGJ informó que un joven reportado como ausente en la alcaldía Gustavo A. Madero falleció en el Hospital General Balbuena después de ser localizado en las inmediaciones de la alameda de la colonia Santa María la Ribera, en Cuauhtémoc. Personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que vigila ese perímetro informó que un joven con las características de Isaac se desvaneció al caminar por el lugar. La Jornada

Investigan femicidio de Ana Cristina

La FGJ investiga bajo protocolo de feminicidio la muerte de Ana Cristina Estrada, de 21 años, cuyo cuerpo fue presuntamente arrojado de un vehículo en las calles de la colonia Vértiz Narvarte, alcaldía Benito Juárez, el pasado 30 de enero. Al revisar cámaras de seguridad del C5 y privadas, se percataron que el cuerpo de la joven fue arrojado desde una camioneta Tiguan, de la que ya se tienen las características y es buscada por las autoridades. El Universal







07 de febrero de 2023

Imagen Destacada

La Razén Detienen a hermano de Caro Quintero en CDMX









EL DETENIDO y algunos objetos que le fueron asegurados, en imágenes difundidas por la SSC, ayer.